

HIPSI

Danlanud Sultan Hasanuddin: Jaga Netralitas TNI Jelang Pilkada Serentak di Sulsel

Ahmad Rohanda - HIPSI.OR.ID

Nov 11, 2024 - 19:17



Makassar - Danlanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., memimpin upacara mingguan bertempat di Apron Galaktika, Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Senin (11/11/2024).

Saat memberikan pengarahan dihadapan prajuritnya, Marsma TNI Bonang Bayuaji kembali menegaskan agar para prajurit menjaga Netralitas TNI jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan dilaksanakan pada 27 November 2024. "Jelang pelaksanaan Pilkada di Sulawesi Selatan, saya menekankan kepada seluruh personel Lanud Sultan Hasanuddin agar menjaga netralitas TNI karena itu merupakan aturan yang tidak bisa ditawar dan harus kita jaga dengan sungguh-sungguh," tegasnya



Lebih lanjut Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan bahwa sebagai prajurit TNI, kita berkomitmen untuk tidak terlibat dalam politik praktis dan tidak memihak kepada pasangan calon manapun. Sikap netralitas yang kita tunjukkan adalah wujud dukungan kita terhadap terciptanya demokrasi yang sehat, adil, dan damai. "Saya mengingatkan kepada seluruh personel Lanud Sultan Hasanuddin untuk berhati-hati dalam tindakan maupun ucapan, serta menghindari segala bentuk pernyataan atau aktivitas yang dapat ditafsirkan sebagai dukungan terhadap salah satu pasangan calon tertentu," ungkapnya.

Selain memberikan penekanan tentang Netralitas TNI, dalam kesempatan tersebut Danlanud Sultan Hasanuddin juga menyampaikan terkait kesadaran akan keselamatan dalam berlalu lintas. "Kesadaran dan disiplin berlalu lintas sangat penting dalam menekan angka kecelakaan yang melibatkan prajurit TNI dan keluarganya khususnya di Lanud Sultan Hasanuddin," ujarnya.

Turut hadir dalam upacara tersebut Komandan Wing Udara 5, Para Kepala Dinas Lanud Sultan Hasanuddin, Para pejabat di lingkungan Lanud Sultan Hasanuddin,

serta personil Pewira, Bintara, Tamtama dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) Lanud Sultan Hasanuddin. (Pen Hnd)